
Scheitern?
Beitrag von „Rüdy“ vom 26. Februar 2008, 11:04

Festzustellen ist, dass von der anfänglichen Euphorie nicht mehr viel übrig ist. Ich denke, das
ist aber ganz normal.
Zudem finden derzeit - mehr oder weniger - interessante Diskussionen in den einzelnen MNs
statt.

Ob aus dieser Konferenz wirklich annähernd ernsthaft ein gemeinsames Kartenprojekt
entstehen wird, daran hab ich ja gleich zu Beginn meine Zeifel geäußert. Ob dieses
Unterfangen überhaupt Sinn machen würde, frage ich mich immer häufiger, da ich spätestens
nach 3 Monaten erneute Abspaltungen oder zumindest Versuche diesbezüglich voraussehe.

Aber MacNeill hat Recht, der Weg ist das Ziel, und was wird, das wird...
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